Новости от Verizon’а: Blackberry Niagara, обновления Hub’а, нетбуки, Apex
Один из наших шпионов добыл для нас парочку деталей о предстоящих к выпуску на Verizon’е товарах и ценах на них. Для начала, о нетбуках. По нашим данным, Verizon Wireless начнет широкую продажу нетбуков не позже мая этого года.
Первым представлен публике будет 10-дюймовый HP Mini, стоимость которого, согласно двухгодичному соглашению с BroadbandAccess, составит всего $99. В связи с этим, нам сообщили о том, что компания AT&T также собирается заняться продажей нетбуков.
В The hate-it-or-love-it Verizon Hub home phone будет добавлена новая функция – потоковое радио. Планируется, что обновленный Hub появится на прилавках уже 22 февраля.
Отличная новость для поклонников Verizon Wireless, Verizon выпустил Media Manager, который поможет вам совершенно бесплатно хранить копии всех ваших рингтонов, игр и данных телефона в одном месте, пользуясь My Account feature онлайн. 
Насколько мы знаем, The BlackBerry Apex (BlackBerry 8230) был исключен из девайс-проектов Verizon’а. Наш корреспондент не знает причину, по которой это произошло, но он считает, что причина либо будет вскоре оглашена, эта версия кажется наиболее вероятной, либо не будет объявлена вовсе.
И напоследок о BlackBerry Niagara. Мы показали вам его фотографию, и, как вы уже, наверное, заметили, данная модель может похвастаться достаточно стильным дизайном. Вот то, что нам удалось узнать о новом BlackBerry. По сути, BlackBerry Niagara  - это нечто среднее Bold’ом и Curve 8900. Он больше Curve, но меньше Bold’а. У него такой же, как у Bold’а, процессор 624MHz CPU и разрешение экрана 480×320. И в заключение BlackBerry Niagara работает под OS 4.6, но это вы, наверняка, и без нас прекрасно знаете.  Что касается даты выпуска смартфона, здесь мы вынуждены вас огорчить: точная дата пока неизвестна. Изначально было заявлено, что BlackBerry Niagara появится на Verizon’e в мае 2009-го, и, скорее всего, так и будет.
Если нам удастся узнать еще что-нибудь, мы непременно поделимся этими новостями с вами. Ниже указана краткая характеристика BlackBerry Niagara.

· Большой экран

· QWERTY-клавиатура

· 480×3GPS60 LCD экран
· EV-DO Rev. A

· GPS-навигатор

· 3.2-мегапиксельная камера

· OS 4.7
· BES 5.0 (поддержка HTML email и т.д.)
· Процессор Qualcomm MSM7600
Неплохо, неправда, ли?

Спасибо NotHTCKid!
Upcoming Verizon news: Blackberry Niagara, Hub updates, netbooks, Apex 
One of our trusty ninjas just hit us up with a couple details on some of Verizon’s upcoming products and product offerings. First off.. Netbooks. We’ve been told that Verizon Wireless will 100% start selling Netbooks in stores around May of this year. The first one looks to be a 10-inch HP Mini which should go for $99 on a 2-year agreement (with BroadbandAccess plan). On a related note, we’ve been told that AT&T is in the process of setting this up as well (selling Netbooks in stores).

The hate-it-or-love-it Verizon Hub home phone will be getting an upgrade to enable streaming radio on or around February 22nd.

There’s a new feature for Verizon Wireless subscribers rolling out called Media Manager. What we’re told this does is enable you to backup all your ringtones, games, and phone content to one location for free as long as you use the My Account feature online. Basically think of it as a free backup assistant, rumored to be rolling out momentarily.

The BlackBerry Apex (BlackBerry 8230) we’re told was removed from Verizon’s data devices road map. Our contact doesn’t know why or what it possibly means, but he said it either means it is coming very soon (likely) or not being released at all (unlikely).

Finally, the BlackBerry Niagara. We showed you the first photo of it, and it turns out it is pretty much spot on. We do have some more information, however. You can definitely think of it as a cross between the Bold and the Curve 8900. It’s bigger than the Curve, but smaller than the Bold. It has the same 480×320 screen resolution as the bold, and thankfully we’re told rocks the same processor as well (624MHz CPU). Lastly, it runs the 4.6 OS but you didn’t really need us to tell you that. In terms of release date, you’re going to be a little disappointed — we don’t have one. We were originally told by our original tipster that the Niagara would launch in May of ‘09 on Verizon, and darn it, that looks pretty accurate. When we have something confirmed, we’ll obviously share that news. Below is a recap of the information we reported on the Niagara when we broke the news:

· “Large screen family”

· QWERTY keyboard

· 480×360 LCD

· EV-DO Rev. A

· aGPS

· 3.2 megapixel camera

· 4.7 OS platform

· BES 5.0 support (HTML email, etc)

· Qualcomm MSM7600 processor

Pretty good, eh?

Thanks, NotHTCKid!
